

川風に吹かれて渡り初めを楽しみました

# 明日へと響け 復興のつち音

このコーナーでは、石巻の復旧や復興の様子  
を紹介します



## 「旧北上川かわまちづくり」中央一丁目地区 川風そよぐ安らぎ広場の誕生です

中央一丁目の旧北上川右岸堤防上に完成した広場のお披露目会が5月25日に行われました。テープカットに続き、近所の住民らが心地良い川風に吹かれて渡り初めと記念撮影を行い、「水辺の安らぎ空間」の誕生を祝いました。渡り初めをした参加者は「川辺の散歩が楽しみになった」「観光客らでにぎわう交流拠点になってほしい」と期待していました。

広場は海拔4.5mの堤防上に一体的に整備された、長さ約100m、幅17mのフラットな親水空間です。休憩用の長いすや植栽のほか、川側には階段やスロープがあります。この事業は「旧北上川かわまちづくり」として、市と国土交通省北上川下流河川事務所が整備しました。

### 堤防一体型、新たな交流スポット

▶休憩用のすや植栽、川辺に下りるスロープもあります



▲上から見た堤防一体型の広場。長さ100m、奥行き17mの広さがあります



▲お披露目を祝い、皆笑顔で記念撮影



▲テープカットをする関係者